
社会调查报告(实用6篇)
随着个人素质的提升，报告使用的频率越来越高，我们在写
报告的时候要注意逻辑的合理性。报告对于我们的帮助很大，
所以我们要好好写一篇报告。下面是我给大家整理的报告范
文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮助。

社会调查报告篇一

随着经济的快速发展，越来越多的人选择进入行政管理领域。
为了更好的了解行政管理专业及其发展状况，我们进行了一
项深入的社会调查，以最真实的数据和见解呈现给大家。

首先，我们对行政管理专业的认知度进行了调查。结果显示，
65%的受访者对该专业有一定的了解，其中36%的人表示有一
定的接触和了解，29%的人表示听过，但并不了解。而35%的
受访者则对该专业一无所知。

其次，我们了解到行政管理专业毕业生在就业方面的表现。
结果显示，近50%的毕业生从事行政岗位，其中又以政府机关
和事业单位最为多见。而有20%的毕业生选择了企业管理方向，
还有15%的毕业生从事教育事业。而另外的15%的毕业生则选
择了创业。

然后我们来看看行政管理专业的职业前景。根据调查结果，
行政管理专业毕业生在职业方面的前景相当不错，且趋势呈
上升趋势。政府机关和事业单位普遍拥有更多的工作机会，
同时企业管理方向也有不少的职位空缺。此外，随着国家管
理水平的提高，行政管理专业的职位和薪酬水平也将不断提
高。

最后，我们针对行政管理专业的学习体验进行了调查。调查
结果显示，相对学校其他专业而言，行政管理专业的学科设
置更加实际和接地气。一些实用型的课程，如公共政策制定、



政府职能与管理、危机公共关系管理等都具有很强的实际性，
能为学生今后从事政府和企业管理工作提供帮助。

综上所述，行政管理专业在我国的发展状况良好。虽然该专
业在一些人的印象中仍然比较模糊，但其实行、前景和学习
体验都非常值得期待。对于想要从事行政管理方向的考生而
言，这是一门优秀的专业，具有非常好的发展前景。

社会调查报告篇二

随着经济的发展，我们的苏家园小区变样了。

首先，环境变好了。原本光秃秃的泥土上冒出了充满阳光的
绿色和红色。夏天气温升高时，人们给大树和花儿们浇水，
给幼小的刚长出来的小芽撑起一块块黑色的遮阳布。每当夜
幕降临时，人们就悠闲地在树下乘凉。

第二，卫生变好了。每隔几天，辛勤的清洁工叔叔就会来打
扫楼，有些小朋友还帮助清洁工叔叔擦楼梯的扶手。而且每
个单元下都有一个垃圾箱。这些垃圾箱千姿百态，有的还有
花纹呢！垃圾箱不仅使我们倒垃圾方便，而且也成了我们小
区的一道风景线。

第三，小区更安全了。小区门口建起了传达室，每天晚上都
有人站岗、巡逻。坏人想进来都不容易，更别说偷东西了。
人们纷纷把自行车停在车库里，而不是随意停放了，显得很
有秩序。。许多家庭还拆下了锈迹斑斑的防盗窗。人们的心
就像放飞的小鸟一样自由。

第四，生活变好了。许多家庭买了电脑，用上了摄像机、mp3
这些高科技产品。买了汽车的人们，便成了有一族。买了新
房子的人们，也不忘经常来看看曾经住过的、装着许多美好
回忆的老房子。



我们的苏家园小区越变越好了。

社会调查报告篇三

20xx年*月，按照**大学的安排，我作为青年志愿者服务队的
一名成员，跟随服务队在**村进行了为期一个星期的社会实
践活动。这段社会实践期间，我无处不感到乡亲们的热情朴
实和村里孩子们的天真好学。而最让我感动和钦佩的还是村
领导班子兢兢业业的实干精神。

首先是了解我们志愿村的大概情况.我们先是与村支书的一次
聊天，了解到这满村上下房前屋后，见缝插针栽的可不是一
般的树，那可是咱老百姓的一片不大不小的摇钱树埃原来早
在前几年村委一班人就商量着要为老百姓栽一些经济效益高
的果树，于是他们买来了几千株柿子树苗。现在，村里共
有5000多棵现在挂果的柿子树，平均一棵柿子树一年就可创
利200多元呢!

这些果树有村里统一采摘，统一销售，售后的收入根据各家
住房周围的树木比例分配到各家各户，仅此一项就给老百姓
增收不少。说到这些周支书的眼睛里漾出了阵阵喜悦，说到
这田间的农作物，他更是激动不已，喜的合不拢嘴了。前年，
村委一班人出马，给村民们联系了为南韩一家公司育种的活
计。现在全村的育种田已经达到100多亩，而农民的收入更是
因此而上了一个新台阶。

村领导管理有方，不仅表现在经济发展上，其他的方面也是
从来都没有放松过。先说这个村里的治安，村委一班人早就
制定了一套村规民约，凡是有违反者，都要照章处罚。村民
们都觉得邻里乡亲吵吵闹闹，丢人不说还要受处罚，还得耽
误精力，实在不合算。所以，这个村现在可以说是安宁无事，
听村里一位老大爷说，村里这几年没有发生过一件刑事案件，
民事纠纷也很少，就连乡亲们之间小吵小闹也很少听说。村
里对基础设施的建设也是毫不含糊，就说村里这十几条平坦



的大街吧，周支书说，以前村里是一片片的坑洼地，一到下
雨天啊，这街上就成了大水塘。19**年开始，村里决定在全
村修十几条主要街道，以方便村民。以后无论多大的雨都能
保证排水畅通了。村里还十分重视教育的发展，投资三十多
万元建起了高标准的幼儿园和小学。小学校长介绍说，全村
学龄期孩子没有一个辍学或退学的。

还记得刚来村里的时候，就跟一个同学讨论这样一个问题：
农村要发展，依靠什么?其实说到发展，无论是个人还是社会，
首先科学文化不能少。可是要让一个文化水平参差不齐的农
村发展起来，没有一个过硬的领导班子是如何也办不到的，
说到底还是得靠村里领导的管理才行。试想一下，没有村委
班子的跑前跑后，怎么会有蔬菜育种田的出现，假如没有村
委的狠抓治安，村里秩序乱作一团，稳定尚且办不到，经济
发展有何从谈起?周家村能有今天这种秩序井然，经济发展蒸
蒸日上，村民安居乐业的喜气景象，与村委的管理是直接相
关的。

当然，勤劳能干的农家人，并未因为目前生活好了，就安于
现状。他们在积极寻找更好的致富路子。从支书自信的表情
中，我们看到了希望，而且我国农村也都会象志愿村一样，
在党的富民政策的指导下，在全村党员干部的带领下，找到
适合自己发展的道路，奔向幸福的明天的。

社会调查报告篇四

行政管理专科是现代社会非常重要的专业之一，其在社会管
理中具有重要作用。我们进行了一次社会调查，旨在了解行
政管理专科的现状以及对社会的影响。

根据我们的调查结果，行政管理专科学生占大多数的是女生，
这与其他专业相比略有不同。而且，行政管理专科学生主要
来自于城市，大多数来自于一二线城市，底层城市占比较少。
我们认为这与城市的经济、文化、教育条件有关，也体现出



行政管理专业对城市管理的重要性。

在调查中，我们还发现，大多数行政管理专业学生选择的是
公共机构和政府部门，这也意味着他们更重视服务社会和公
益性质的岗位。与此同时，也有部分学生选择到大型企业从
事中层管理工作，这意味着行政管理专业拥有着广泛而多样
的就业岗位。

我们还了解到，行政管理专科学生在求职过程中更注重专业
的实践能力，而不是单纯的理论知识。他们认为经验和技能
对于日后的职业生涯比知识和文凭更加重要。

除了学生个人的特点外，我们还从社会层面了解到了行政管
理专科的作用。在我们对市民调查中，大多数人认为行政管
理专业在城市和社会管理中具有重要作用，特别是在公共服
务、基础设施建设、财政税收和城市规划等方面。行政管理
专业的发展与城市的经济发展和社会稳定密切相关，因此，
培养高素质的行政管理专业人才具有重要的现实和战略意义。

综上所述，行政管理专科是亟需培养的重要专业之一。我们
应该注重培养学生实践能力，不断提高专业素质，为城市管
理和社会建设做出更大的贡献。

社会调查报告篇五

近年来，随着社会经济的快速发展，行政管理专业成为人们
热门关注的话题之一。本文对行政管理专科进行了社会调查，
旨在了解人们对该专业的认知和评价，以及对今后的发展趋
势的看法。

首先，调查结果显示，大多数受访者对行政管理专业还存在
着很多模糊的认知。在互联网时代，行政管理职业已不再是
指管理事务的人员，而是一种包含多种不同方向的职业。此
外，对于学生而言，选择该专业主要是因为对管理方面的兴



趣。

其次，在行政管理专科的学习体验方面，调查结果表明，学
科设置、教材内容和教学方法是学生关注的重点。学生希望
参与实践项目和实践教学，从中深入了解管理理论和实践操
作。此外，学生普遍认为教师的实际经验非常重要，应注重
教师队伍的建设和实际经验的传授。

再次，本次调查还发现，行政管理专科的毕业生就业率较高，
重点招聘对象是政府、企业和非盈利组织等，就业岗位涉及
机构管理、人力资源管理和市场营销等。但是，在就业市场
竞争激烈的情况下，本科文凭、硕士学位以及实际工作经验
是学生获得工作的关键性因素。

综上所述，本文对行政管理专科进行了社会调查，普及大众
对该专业的认知，了解学生学习体验，了解毕业生就业形势，
为从事行政管理专业相关工作的机构、组织提供参考和帮助，
对推动行政管理专业的高质量发展具有一定的现实意义。

社会调查报告篇六

我所xx年6月的社情民意调查数据显示，84.5%的市民将保持
健康的身体作为保障未来生活的首要手段，认为保持健康的
身体是保证未来生活、提升生活质量并享受未来幸福生活的
前提。此次我们发现，33.4%的市民对健康问题感到较大或很
大的压力。

41～55岁的中年人对健康问题普遍感到压力大，其中51～55
岁的市民21.1%对健康问题感到压力较大，40.4%感到压力很
大，远远高于总体水平。

1、多数市民就医更看重医院的医疗水平和医疗安全

市民选择就医所考虑的主要因素前五位依次为：医疗水平



高(81.5%)、医疗安全(61.7%)、医疗费用低(58.9%)、服务态
度好(57.3%)和离家近(57.2%)。随着医疗制度的改革，只有
不到一半(46.2%)的市民将“是否公费医疗定点医院”作为就
医时考虑的主要因素。

2、低收入市民就医考虑“医疗费用低”的比例高于“医疗安
全”

对于医疗费用和医疗安全这两个因素，中等收入的市民就医
时考虑医疗安全的(64.4%)，比考虑医疗费用低的多15%;对于
收入较低和收入很低的市民，更多的人把“医疗费用低”作
为选择就医所考虑的主要因素。

全国人大代表、哈尔滨医科大学第三临床医院院长徐秀玉代
表认为，“根据构建和谐社会的要求，政府应该尽快建设一
批福利性质的‘平民医院’，以低廉的价格，为贫困人群提
供最基本的医疗服务，如感冒发烧等常见病、普通病都可以，
医院按病种收费，药的价格和检查费、住院费都要比普通医
院低，政府对医院实行有效的补贴，然后用政策价格杠杆让
患者选择治疗的医院。


